



Incident n° 7539

Voirie / Chaussée / endommagée

Rond-Point Robert Schuman 9
1040 Etterbeek

Lambert 72 Belgique	WGS84
L:151112.0769837908	L:4.384541422926588
I:170203.4276635774	I:50.84223888492431

Visibilité : Tous

Signalé le : 20/12/2013 16:11

Traité par : Dispatching Régional - Région Bruxelles-Capitale (Bruxelles Mobilité) - (Tel. : 0800 94 001)

Status : Clôturé

Commentaires et photos

20/12/2013 16:11 : Un citoyen



Les dangers et les inconvénients provoqués par la mare qui se forme (et gèle!) au rond-point Schuman dans l'axe de la rue de la Loi côté Cinquantenaire ont fait l'objet depuis de nombreuses années de nombreux courriels de ma part à la Région. La situation est décrite comme dangereuse par mes interlocuteurs, mais aucune mesure correctrice à long terme n'est prise. Pire, le bouchage de l'avaloir il y a environ deux ans était un crime contre l'intelligence !

----- Message original -----

Sujet: Rond-Point Schuman - chausse-trappe pour piétons et cyclistes.

Date : Tue, 29 Oct 2013 11:32:58 +0100

De : Ghislain Thonon < ghthonon@voo.be >

Pour : KGeuens@mrbc.irisnet.be

Copie à : Ulric Schollaert < uschollaert@mrbc.irisnet.be >

Bonjour,

Sauf chantier entamé très récemment, je constate que la plaque de glace dont il a été question dans les échanges de courriels ci-dessous est toujours susceptible de se produire dès la première vague de gel. Je rappelle donc ce problème, dans lequel la responsabilité de la Région risque fort d'être engagée dans un accident qui pourrait être grave, ne serait-ce que par les nombreux passages de bus de la STIB.

Cordialement.

Ghislain Thonon

----- Message original -----

Sujet: Re: Rond-Point Schuman - chausse-trappe pour piétons et cyclistes.

Date : Tue, 18 Dec 2012 10:58:22 +0100

De : Ghislain Thonon < ghthonon@voo.be >

Pour : Schollaert Ulric < USchollaert@mrbc.irisnet.be >

Merci Ulric,

Si utile à Grégory Barbiot, voici la référence reçue ce 17/12 de Bruxelles Mobilité (KGeuens@mrbc.irisnet.be) :

"Nous avons bien reçu votre plainte que nous avons répertoriée sous la référence 20234 i 15439."

Ghislain

Le 17/12/12 19:19, Schollaert Ulric a écrit :

> Bonjour,

>

> Je transmets directement à Grégory Barbiot - j'espère que c'est le bon interlocuteur, sinon il saura à qui transférer... Urgence, en effet !!...

>

> Ulric

>

> -----Message d'origine-----

> De : Ghislain Thonon [mailto: ghthonon@voo.be]

> Envoyé : mardi 11 décembre 2012 17:10

> À : Bruxelles Mobilité (MRBC) / Mوبiel
Brussel
(MBHG)

> Cc : info@gracq.org

> Objet : Rond-Point Schuman -
chausse-trappe pour piétons
et cyclistes.

> Importance : Haute

>

> Bonjour,

>

> Ce courriel à propos du point de
croisement au
rond-point Schuman du passage pour
piétons et de la piste
cyclable, au débouché du terre-plein
situé du
côté Cinquantenaire de la rue de la Loi.

> Je constate que le rebouchage cette
année de l'avaloir
autrefois installé à cet endroit a provoqué
la
formation d'une mare qui gèle et
provoque donc un danger
inadmissible pour les piétons et les
cyclistes.

> Quand des dalles de béton de béton
sont
placées au beau milieu de la mare (pour
permettre aux
piétons de passer à gué ?) la mesure est
comble. Le
risque d'accident pour les automobilistes
n'est pas nul non plus,
vu l'étalement de la plaque de verglas !

> Deux photos prises aujourd'hui
(SchumanGel) sont
jointes.

>

> Lors des derniers travaux importants à
ce rond-point (il
y a plus de dix ans, me semble-t-il),
j'avais signalé que
cette mare représentait plus qu'un
inconfort pour les
piétons et les cyclistes. Un avaloir avait
été
installé; comme il se bouchait

fréquemment à cause
du déversement du sable du terre-plein
(voir photo de 2006
jointe), j'ai à plusieurs reprises demandé
et obtenu le
curage de l'avaloir, dont il m'a semblé
qu'il a fini par
figurer dans un plan régulier de
nettoyage.

> La suppression de l'avaloir me paraît
une grave marche
arrière dans la sécurité et le confort des
piétons et des cyclistes.

> Il me semble que la responsabilité de
la Région
risque fort d'être engagée en cas
d'accident.

>

> Merci de bien prendre les mesures qui
assureront à court
et à long terme la sécurité de tous les
passants.

>

> Meilleures salutations.

>

> Ghislain Thonon

> Rue des Trois Ponts 88

> 1160 Auderghem

”

20/12/2013 16:11 : Un citoyen



“
Pavés bloqués dans la glace au rond-
point schuman, au
croisement du passage pour piétons et
de la piste cyclable.
Photo prise en décembre 2012

”

20/12/2013 16:11 : Un citoyen



“
Photo prise en mars 2013

”

Historique

06/01/2014 09:24 : Région Bruxelles-Capitale (Bruxelles Mobilité)

Incident clôturé par Région Bruxelles-Capitale (Bruxelles Mobilité) -

24/12/2013 13:03 : Bruxelles-Ville

Incident validé par Bruxelles-Ville -

20/12/2013 16:11 : Un citoyen

Incident signalé par un citoyen